

# PlantaDoce.

Empresa

## El gigante Vithas se hace fuerte en España: 316 millones más en cinco años

El mayor aumento en la facturación del grupo hospitalario privado se alcanzó en 2016, con unas ventas de 509 millones de euros, lo que supuso un incremento del 59% respecto al año anterior.

I. Vera  
9 oct 2018 - 04:56

El gigante Vithas se hace más fuerte en España: 316 millones más en cinco años

Vithas continúa consolidando su crecimiento en el mercado hospitalario español. El grupo privado ha logrado duplicar holgadamente su facturación en cinco años. En concreto, la empresa cerró 2017 con unas ventas de 521 millones de euros, lo que supone un incremento de 316 millones de euros en comparación con lo logrado un lustro atrás.

**La agrupación hospitalaria nació en 2012 a través de los antiguos hospitales de Adeslas.** En ese momento el grupo estaba compuesto por tan sólo diez centros hospitalarios y 3.100 profesionales. Actualmente, la compañía tiene una plantilla compuesta por más de 9.700 profesionales y además dispone de 47 centros sanitarios (19 hospitales y 28 centros médicos), así como los laboratorios VitahasLab.

En 2013, la cifra de negocio del gigante hospitalario fue de 205 millones de euros. **Solo un año más tarde, la empresa impulsó sus ventas hasta lograr un aumento del 46,3%, con una facturación de 300 millones de euros,** según la Memoria Corporativa de Vithas de 2017.

**Vithas atendió en 2017 a más de cinco millones de pacientes, 500.000 usuarios más que un año atrás**

# PlantaDoce.

Vithas continuó su dinámica al alza en 2015, cuando registró una facturación de 320 millones de euros. **La empresa experimentó su mayor cifra de negocio en 2016, con un incremento del 59% en sus ventas.** De este modo, Vithas cerró este año con unos ingresos de 509 millones de euros. De forma más comedida pero conservando el crecimiento, la empresa alcanzó 521 millones de euros en 2017, un 2,3% más que lo registrado un año atrás.

El grupo atendió durante el año pasado a más de cinco millones de pacientes, 500.000 usuarios más en 2016. Además, Vithas dio respuesta a 944.000 urgencias y a 145.000 intervenciones quirúrgicas. **Sólo los hospitales de La salud (Granada), Virgen del mar (Almería) y Medimar Interncioanl (Alicante) dieron atención médica durante 2017 a más de 808.000 pacientes, respectivamente.**

A lo largo de los últimos años, **el segundo grupo hospitalario de España ha ampliado sus servicios de especialización hasta tener a disposición de sus pacientes 58 unidades sanitarias.** Las áreas del dolor, neurocirugía funcional, medicina hiperbárica o rehabilitación cardiaca son sólo algunos ejemplos.

## **El grupo hospitalario puso en marcha en 2018 el área de funcionamiento cerebral en el Hospital Vithas Nuestra Señora de Fátima de Vigo**

A pesar del ritmo de crecimiento de la facturación del grupo, su número de camas se redujo en 2017, pasando de 2.212 camas en 2016 a 1.999. Esta dinámica también se repitió en sus unidades UCI, que de un año a otro experimentó una reducción de 81 unidades. Sin embargo, **Vithas aumentó en enero de 2017 su número de hospitales con la incorporación de siete centros hospitalarios de Nisa**, lo que la consolidó como uno de los mayores grupos hospitalarios de España.

En 2018, la multinacional también tomó fuerza en al área de funcionamiento cerebral con la puesta en marcha de Neurorhb, el servicio de neurorehabilitación, que empezó a funcionar en el Hospital Vithas Nuestra Señora de Fátima de Vigo en septiembre. **Esta especialización, además, ya está implantada en los hospitales Vithas Nisa Valencia al Mar, Virgen del Consuelo y Aguas Vivas de Valencia y en el Hospital Vithas Nisa de Sevilla.**

Durante este año, Vithas, además, ha nombrado a una nueva directora gerente para el hospital San José de Vitoria. Xoana Jimenez-Ridruejo asumió el cargo después de que la compañía haya afrontado cambios organizativos como resultado de la

---

# PlantaDoce.

---

| integración de los hospitales de Nisa.